

Lukas Abram

Geboren 1976 in Bozen, Architekt und Musiker, verheiratet, 1 Tochter

Realgymnasium Bozen

1995 Architekturstudium und Studienassistent für Städtebau an der TU-Graz

Auslandserfahrung Hamburg

2002 freiberuflicher Architekt bei Abram&Schnabl, Bozen

2005 Präsident der Architektenkammer der Provinz Bozen

2008 Partner bei Abram&Schnabl

2009 Landessachverständiger für Landschaftsschutz und Urbanistik

2011 Mediatore Professionale

2012 zertifizierter Passivhausplaner

2020 Alleiniger Inhaber von Lukas Abram Architekten, Bozen

Verschiedene Vorträge und Beiträge zu Veröffentlichungen zum Thema Architektur und Städtebau in Südtirol. Jurymitglied in Wettbewerbskommissionen im In- und Ausland.

Gründer und aktives Mitglied der Band TurboTrööt

Besondere Anliegen: Umweltschutz und Kinder (Ausbildung). Wenn alle politischen Entscheidungen danach abgeklopft würden, ob sie gut für Umwelt und Kinder sind, würden wir in einer besseren Welt leben.

(Ehemals gewähltes Mitglied der SVP-Ortsgruppe Bozen Dorf. Parteieintritt zur Unterstützung von Arno Kompatscher, Parteiaustritt nach Aufnahme der Koalitionsverhandlungen mit der Lega.)